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Clara-Schumann-Gymnasium, Loestr. 14, 53113 Bonn 

Application for class trip to England 2025 (information can also be found on our school’s  

homepage auch auf der Schulhomepage  

https://www.clara-online.de/worthing-stufe-7/ 

 

Class Trip for 7th Grade to England (Kent) from July 6 to July 11, 2025 

Registration and Parental Consent Form 

The total price of the trip is expected to be approximately €460. The price is calculated based on 28-30 

participating students per class. Any potential surpluses will be refunded. The services include transportation 

to and from the destination (bus/ship), accommodation with host families including breakfast and warm 

dinner, all travel costs for excursions, and entrance fees/guide costs. Lunch during the journey and pocket 

money are not included. For severe allergies or intolerances (e.g., celiac disease, fructose, lactose, or wheat 

intolerance), an additional charge of €5 per day will be applied for the host family. 

• The trip is a mandatory class trip, so affected families can apply for "Education and Participation." 

(‘Bildungs- und Teilhabepaket’). 

• Parents or guardians are responsible for complying with passport, visa, and customs regulations. For 

the entry of EU citizens, a VALID PASSPORT is now required (costs approximately €38). 

Additionally, as part of the electronic entry procedure (ETA), starting in 2025, each EU student must 

individually verify online with their own passport no later than 7 days before the trip. The cost for 

this will be around 10 BP (approximately €11). 

• If a child does not have EU citizenship, parents must apply for a visa in advance. Colleagues can 

assist with this. 

• Guardians must ensure that each child has the necessary health insurance coverage for the duration 

of the trip. The travel insurance provided by HanseMerkur (see page 2) offers health insurance 

coverage even if the previous insurance no longer applies in England due to Brexit. Therefore, no 

additional foreign health insurance needs to be purchased. 

For the execution of the trip on-site, it is necessary that you allow your child to be in groups of at least three 

students without supervision from teachers during free time in Herne Bay/Whitstable, Dover, and Hastings. 

Therefore, we ask you to fill out the following section: 

I agree that my child may be in groups of at least 3 students without supervision from accompanying 

teachers during limited, previously agreed-upon time periods. This additionally applies on the day in London 

only on the condition that students do not travel independently by bus, train, or underground. 

Child's Name: _____________________________________ Class: ______ 
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I agree to my son/daughter's participation in this trip. 

• I will pay the deposit of €100 by September 27, 2024, and the remaining payment of €360 by May 

16, 2025, to the class teacher (bank details:………………………………………..), 

Reference: Kent 2025 + Child's Name 

• I have acknowledged the cancellation conditions of the tour operator: 

For individuals: up to 16 weeks before the trip: 20% of the trip price; up to 2 weeks before the trip: 

50% of the trip price; thereafter: 90% of the trip price; in case of non-attendance: full trip price. 

• The trip price includes an insurance package ("comprehensive coverage") from HanseMerkur 

Insurance, which includes trip cancellation insurance as well as foreign health insurance. The latter 

is explicitly recommended by the tour operator, as EU citizens no longer have the right to free 

emergency treatment from the NHS (National Health Service) due to Brexit and must bear the costs 

themselves in case of illness. However, the reimbursement of fees for the issuance of a passport or 

visa is not covered by this insurance. 

• During the class trip, I can be reached by phone: 

 

During the day:__________________________ At night:_________________________ 

Place, Date:_________ Signature of Parent/Guardian:________________________ 

I request the return of this form by NO LATER THAN September 18, 2025, to the class teacher. 
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Klassenfahrt Klasse 7 nach England (Kent) 06.07. bis 11.07.2025 

Anmeldung und Einverständniserklärung der Eltern 

Der Gesamtreisepreis der Fahrt beträgt voraussichtlich ca. 460,- €. Der Reisepreis ist auf der Basis von 28-30 

teilnehmenden Schüler/innen pro Klasse kalkuliert. Eventuelle Überschüsse werden erstattet. Die Leistungen 

beinhalten An- und Abreise (Bus/Schiff/Zug), Unterbringung in Gastfamilien mit Frühstück und warmem 

Abendessen, alle Fahrtkosten für Ausflüge und Eintrittsgelder / Führungskosten. Nicht enthalten sind der 

Mittagsimbiss unterwegs und das Taschengeld. Bei schwereren Allergien oder Unverträglichkeiten (z.B. 

Zöliakie, Fruktose-, Laktose- oder Weizenintoleranz) wird ein Aufpreis von 5€ pro Tag für die Gastfamilie 

berechnet. 

• Die Fahrt ist eine verpflichtende Klassenfahrt, so dass von betroffenen Familien ein Antrag bei „Bildung 

und Teilhabe“ gestellt werden kann. 

• Für die Einhaltung von Pass-, Visa- und Zollbestimmungen sind die Eltern oder Erziehungsberechtigten 

selbst verantwortlich. Für die Einreise von EU-Bürgerinnen und Bürgern ist nunmehr ein GÜLTIGER 

REISEPASS nötig (Kosten ca. 38 €).  

Außerdem muss sich im Zuge des elektronischen Einreiseverfahrens (ETA) ab 2025 vor der Einreise 

jeder Schüler und jede Schülerin individuell online mit dem eigenen Reisepass bis spätestens 7 Tage vor 

Reisebeginn verifizieren. Die Kosten dafür werden sich auf circa 10 BP (ca. 11 Euro) belaufen. 

• Sollte ein Kind keine EU-Staatsangehörigkeit haben, müssen die Eltern frühzeitig ein Visum 

beantragen. Hierbei können die Kollegen unterstützen.  

• Die Erziehungsberechtigten sorgen dafür, dass jedes Kind einen nötigen Krankenversicherungsschutz für 

die Dauer der Fahrt hat. Die u.g. Reiseversicherung der HanseMerkur (s. Seite 2) bietet einen 

Krankenversicherungsschutz auch, wenn der bisherige Versicherungsschutz wegen des Brexits in 

England nicht mehr greift. Daher muss keine zusätzlichen Auslandskrankenversicherung 

abgeschlossen werden. 

 

Für die Durchführung der Fahrt vor Ort ist es nötig, dass Sie Ihrem Kind erlauben, in der Zeit zur freien 

Verfügung in Herne Bay/Whitstable, Dover und Hastings in Gruppen von mindestens drei Schülern ohne 

Aufsicht der Lehrpersonen unterwegs zu sein. Deshalb möchten wir Sie bitten, folgenden Passus auszufüllen: 

 

Ich bin damit einverstanden, dass mein Kind in Gruppen von mindestens 3 Schülerinnen und Schülern 

ohne Aufsicht durch die begleitenden Lehrpersonen in begrenzten, vorher vereinbarten Zeiträumen 

unterwegs sein darf. Dies gilt am Londontag zusätzlich nur unter der Voraussetzung, dass Schülerinnen 

und Schüler nicht selbstständig Bus, Bahn oder U-Bahn fahren.  

Name des Kindes: _____________________________________    Klasse: ______ 

 

Mit der Teilnahme meines Sohnes/meiner Tochter an dieser Reise bin ich einverstanden.  



4/2 

 

• Die Anzahlung von € 100,- werde ich bis zum 27.09.2024 die Restzahlung von € 360,- bis zum 

16.05.2025 an die Klassenleitung zahlen (Kontoverbindung:………………………………………..),  

Stichwort Kent 2025 + Name des Kindes 

• Die Stornierungsbedingungen des Reiseveranstalters habe ich zur Kenntnis genommen:  

bei Einzelpersonen: bis 16 Wochen vor Reisebeginn: 20% des Reisepreises, bis 2 Wochen vor 

Reisebeginn: 50% des Reisepreises, danach: 90% des Reisepreises, bei Nicht-Antritt der Reise: 

vollständiger Reisepreis  

 

• Im Reisepreis ist ein Versicherungspaket (‚Rundumschutz‘) der HanseMerkur Versicherung enthalten, das 

eine Reise(rücktritts)versicherung sowie eine Auslandskrankenversicherung beinhaltet. Letztere wird 

ausdrücklich vom Reiseveranstalter empfohlen, da EU-Bürger durch den Brexit keinen Anspruch mehr auf 

eine kostenlose Notfall-Behandlung des NHS (National Health Service) haben, sondern im Krankheitsfall 

die Kosten selbst tragen müssen. 

Die Rückerstattung der Gebühren für die Erstellung eines Reisepasses oder Visums sind von dieser 

Versicherung jedoch nicht abgedeckt. 

 

• Während der Zeit der Klassenfahrt bin ich telefonisch erreichbar: 

am Tage:__________________________   in der Nacht:_________________________ 

 

Ort, Datum:_________  Unterschrift des/Erziehungsberechtigten:________________________ 

 

 

Ich bitte um Rückgabe dieses Formulars bis SPÄTESTENS zum 18.09.25 an die Klassenleitung.  

 

 

 

 

 


